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札幌工業サッカー部ＯＢ会 

                         会 長 河 本 哲 夫（昭和４４年

採鉱科卒業） 

 

 

新しい年を迎えられ同窓生の皆様にはご健勝でお過ごしのこととお喜び申し上げます。母

校、札工も昨年めでたく創立１００周年を迎えることが出来ました。無事に記念行事が行わ

れましたことを関係の皆様にご報告申し上げます。 

 

さて、我々札工サッカー部ＯＢ会も昨年１１月５日に第５回目の定期総会を開催し、その

際、事業報告の中で念願でありました「札工創立１００周年記念ユニフォームの贈呈」が報

告されました。 

ＯＢ会員皆様からたくさんの寄付を頂戴し、立派なユニフォームを揃えることが出来、４

月１２日、サッカー部員、顧問の先生、そして校長先生立ち合いの元で贈呈式を行いました。

選手には大変好評とのことで、昨年はシーズンを通して新ユニフォームで活躍してくれまし

た。 

寄付金の残額は「札工会１００周年事業協賛会」に贈らせて頂きました。改めまして寄付

を頂戴致しました方々にお礼申し上げます。 

 

ＯＢ会も５年目を迎えましたがまだまだ駆け出したばかりです。これから１０年、２０年

と継続させていくことが、われわれ会員、役員の責務と思います。 

札工サッカー部ＯＢの皆さま、札工同窓生の皆さま、そして札工に関係する皆さまにはＯ

Ｂ会の活動にご理解頂きご入会をお勧めするとともに、今後の ご協力、ご支援をお願い致

したくご挨拶申し上げます。 
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札幌工業サッカー部 OB会 

会長 河本 哲夫 

  （昭和４４年採鉱科卒業） 

 

 

 

 

 

札幌工業高校卒業生の皆様へ 

 

札工卒業生の皆様に於かれましては益々ご健勝の事とお喜び申し上げます。 

有志の皆様のお力で、平成２４年(２０１２年)１０月に、念願の札工サッカー部ＯＢ会を

設立することが出来ました。 

 

我が母校のサッカー部は、大正１４年(１９２５年) に設立と記録されており、８８年の

歴史を数えていることとなります。[札工６０年史より] 

 

昭和年代の卒業生には、ワールドカップ出場どころかプロサッカーが、こんなに早く日本

に生まれるとは「夢のまた夢」ではなかったでしょうか。また、平成年代に入っての卒業生

の皆さんは、連日のようにテレビやビデオでＪリーグをはじめ、ワールドクラスのプレーを

観戦し、サッカーのレベルが数段向上していることを、自身が実感したのではないですか。 

近い将来、我が札工サッカー部からも、Ｊリーガーや日本代表選手を出そうではありませ

んか。 

ＯＢ会の活動として、サッカー部ＯＢの方々は勿論、サッカー部ＯＢ以外の卒業生の皆様に

もご賛同を頂き「母校、サッカー部」を応援してまいりましょう。 

 

さて、既にご承知の事とは存じますが、「母校、札工」が、平成２８年(２０１６年)には

開校１００周年を迎えます。その１００周年を記念して「現役サッカー部」に、記念のユニ

フォームを贈る計画も立てているところです。 

皆様方には、これからの札工サッカー部を担う可愛い後輩のために、是非ＯＢ会に入会を

頂き、ご支援をお願い致したくご挨拶申し上げます。 

 


